
令和6年度学校だより

授業参観並びにＰＴＡ総会へのご参加ありがとうございました

４月２０日（土）に行いました授業参観、ＰＴＡ総会へのご参加ありがとうございま
した。授業参観では、１年生は「うたにあわせて あいうえお」や「１０までのかず」、
２年生は「ふきのとう」の音読、３、４年生は英語での自己紹介、５年生では「体積」、
６年生は「つたわるかな 好きな食べ物」それぞれの学年の授業を保護者の方にご参加
いただく場面もありながら、和気あいあいとした雰囲気の中で参観いただきました。児
童の学校での様子が伝わったなら幸いです。
ＰＴＡ総会は、田中新会長のご提案で、電子議決を取り入れ、かなりの時間短縮で、

しかも大事なことはしっかりと議論をして、総会を終えることができました。総会でお
伝えしておりました議決の結果は以下のとおりです。

草庵先生に学ぶ宿南小学校
宿南小ＨＰアドレス

議案 議決結果 賛成 反対 棄権
第１号議案「令和５年度 事業報告」 可決 40 0 0 役員の方には大変お世話になりました。 特にありません
第２号議案「令和５年度 会計決算報告」 可決 40 0 0 特に問題ありません 特にありません
第３号議案「令和６年度 役員」 可決 40 0 0 お世話になります。よろしくお願いします。特にありません

第４号議案「令和６年度 活動方針」 可決 40 0 0
よい活動方針だと思います。皆が意識をす
ることが大切になると考えます。

特にありません

第５号議案「令和６年度 事業計画（案）」 可決 39 0 1
よいと思います。見通しを持ちながら、計
画的に進めていくことが大切になると考え
ます。

特にありません

第６号議案「令和６年度 会計予算（案）」 可決 40 0 0 よいと思います。 特にありません
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立誠舎＆ＹＢファブ＆谷常に行きました。

５月１日（水）に「ふれあい遠足」を行いました。池田草庵先生にゆかりのある立誠
舎に行き、米田啓祐先生から、宿南地区で生まれた草庵先生の生い立ちや青谿書院が開
かれるまでのお話を聞きました。その後、ＹＢファブに移動して、図書館の使い方や本
の借り方、返し方のお話を聞きました。雨模様だったので、ＹＢファブの芝生の広場で
遊ぶことをあきらめて、八鹿小学校の体育館をお借りして、縦割り班遊びや、全校遊び
をさせていただきました。最後に、谷常製菓さんにお伺いし、工場で作業されている職
人さんの様子を見学しながら、和菓子や洋菓子が作られる過程などの説明をしてもらい
ました。谷常製菓さんの工場は、見学できるように最近改築されたそうで、その改築が
終わって初めての見学者が宿南小学校の児童になったことを教えてもらいました。
また、谷常製菓さんでプリンを食べさせていただきました。アンケートにもしっかりと
答えていました。

鉄棒発表会

５月２日（木）に全校生で鉄棒発表会をしました。この
日のために、２週間の鉄棒ウィークを設けました。大休憩
や昼休みには、児童が鉄棒の周りに集まり、優しく教え合
いながら頑張っている姿がたくさん見られました。そして
本番、子どもたちは、全校生の前で自分がする技について
詳しく説明した後、堂々と披露することができました。ど
の児童も大きな拍手をもらい、とても嬉しそうでした。

さぁみんなで出発 立誠舎での米田啓祐先生のお話 本の借り方を教わりました

ＹＢファブでお弁当 八鹿小体育館で全校遊び 谷常を見学しました

お知らせ
本年度の「がんばりタ

イム」は、各学年担任か
ら、保護者の方へ、お子
様の参加をお声かけさせ
ていただく形を取ること
としました。また、お子
様の「がんばりタイム」
への参加の気持ちを確認
した上で、学習内容や学
習の注意事項を伝えるよ
うにします。ご理解いた
だきますよう、よろしく
お願いいたします。


